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Zitat von Bader di Amici 

Wir treten diese Saison nicht an, um auf Biegen und Brechen oben mitzuspielen,
sondern um einen Kader zu entwickeln, der in ein bis zwei Jahren aufstiegsfähig ist.
Gebt Knöll und Schleusener eine Chance, lasst Zrelak fit werden bevor ihr in abschreibt,
führt Besong an den Kader ran und lass Ishak sich an das neue System gewöhnen.
Quantitativ sind wir gut besetzt im Sturm. Und Qualitativ haben wir das Potenzial, dass
bei den genannten mindestens ein guter Zweitligastürmer rausspringt, wenn wir sie
eine Saison abwechselnd zum Zug kommen lassen. Ich halte überhaupt gar nichts von
der Idee, jetzt noch einen weiteren "gestandenen" Spieler zu holen, der den Jungen nur
die Einsatzzeiten wegnimmt. Aufsteigen tun wir eh nicht. Das ändert sich nicht, wenn
wir jetzt Terrodde, Lewandowski oder Morlock im Sturm hätten. Also warum jetzt noch
mehr Kohle raushauen für kurzfristigen "Erfolg" statt der Zukunft eine Chance zu
geben?

Weil wir einfach keinen Platz mehr für Fußballromantik haben.

Die Kaderplaner sehen das offensichtlich komplett anders.

Ich fasse nochmal meine Einschätzung zusammen:

Knöll: Ist n super Knipser, wenn es gegen unterklassige Gegner geht (Bestes Beispiel der
Dreierpack in der RL - bei den Profis gelingt ihm aber meistens kein Stich)

Schleuse: Wir wissen gar nicht was wir hier erwarten können. Er ist sicher ein Vorgriff aber wie
gesagt ein anderer Spielertyp als der, den wir noch suchen. Man möchte hier scheinbar flexibel
sein und einen Typ Brecher haben wir aktuell einfach nicht.

Zrelak: Kam immer wieder nach Verletzungen zurück aber konnte auch nie zu 100%
überzeugen. Einzig in der BL unter Köllner hatte ich das Gefühl er könnte sich etablieren.
Torgefahr sieht aber - leider - auch anders aus.

Besong: Scheint super Anlagen zu haben. War aber letztes Jahr über ein halbes Jahr verletzt
und hat auch jetzt nicht wirklich viele Trainingseinheiten bestritten. Ihn musst du zwingend
über die zweite Mannschaft heranführen. Und ich sehe das in dieser Saison einfach noch nicht.
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Und zu Ishak hab ich meine Meinung bereits deutlich gemacht. Ich hab ihn unheimlich gern und
wünschte mir nichts mehr als dass er der alte wird. Aber wenn ihm selbst ein neuer Trainer /
neues System nicht aus dem Loch rausbringt in dem er sich angeblich befindet, dann ist das
einfach eine Qualitätsfrage. In Summe hat er mehr Durchschnittsspiele als gute Spiele gemacht
und da ändern auch 12 Tore in einer Saison nichts.

In Summe hat das dann meiner Meinung nach auch nichts mit "biegen und brechen" zu tun
sondern ist auch nur ein Vorgriff - die Spieler müssen ja auch erstmal integriert werden und sich
einspielen. Wenn wir dann nächstes Jahr wieder 2-3 neue holen (müssen) haben wir das selbe
Problem.
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